

Après l'attentat odieux contre le Consulat d'Algérie : *Un appel de la Municipalité*

Devant l'émotion provoquée par l'attentat à la bombe contre le siège du Consulat algérien à Marseille.

Après les provocations fascistes de Carqueiranne, la municipalité met en garde la population seynoise contre les campagnes racistes dont le gouvernement porte la responsabilité.

Il s'incline douloureusement devant la dépouille des victimes de Marseille et exige le châtement exemplaire des coupables.

Il demande au Parlement la mise en vigueur de lois répressives contre les groupes fascistes « d'ordre nouveau » dont les forfaits rappellent les attentats hitlériens.

Il condamne la politique du pouvoir qui veut faire diversion pour masquer le bilan désastreux de sa politique.

Il exprime aux milliers de travailleurs immigrés qui contribuent, par leur travail souvent pénible, à faire de La Seyne une grande ville prospère et accueillante, l'expression de ses sentiments de solidarité.

Au nom de la plus élémentaire humanité, il s'engage, par tous les moyens en son pouvoir, à continuer son aide aux travailleurs immigrés à s'intégrer progressivement à la vie seynoise.

Il demande instamment à la population de ne pas tomber dans le piège des provocations racistes et de respecter la dignité des immigrés et de leurs familles.

La Seyne, qui a été de tout temps une terre de refuge pour les étrangers, restera fidèle à ses traditions d'hospitalité.

M. AUTRAN LA MUNICIPALITE